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Bonjour

je suis totalement opposé à ce projet hors sol et hors du temps.
Au delà de la pollu on des sols et des eaux, des inves ssements considérable non rentabilisé, il ne
faut pas avoir fait de grande école pour comprendre que la terre est faite pour nourrir l'homme et
non la détruire.
Le conflit en Ukraine, nous fait toucher du doigt que nous ne sommes pas auto-suffisant en blé et
en "bon gosse de riche" nous allons consacrer des milliers d'hectares à produire de "l'Energie
verte".
j'ai 64 ans, j'ai vu l'agriculture des années 60 et ce à quoi quelque urbains veulent en faire
aujourd'hui.
C'est une honte. Une honte pour les généra ons qui ont cul vé et amendé ce e terre.
Cordialement et fâché.

Jean François Millot
Tel : 0033 608456409
Mail : millotjeanfrancois@gmail.com
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